
NEWS



[Wissensaustausch zu Digitalisierung und Industrie 4.0](#)

Großer Andrang bei der Fachtagung zu innovativen Geschäftsmodellen

09.06.2016 | Das Competence Center für betriebliche Informationssysteme im Mittelstand (B.I.M.) des Studienbereichs Betriebswirtschaft für kleine und mittlere Unternehmen (KMU) der Hochschule Aalen blickt anlässlich des 8. Transfertags „Digitalisierung und Industrie 4.0 – Innovative Geschäftsmodelle wagen“ auf einen erfolgreichen Wissens- und Erfahrungsaustausch zurück.

Unter der Leitung von Prof. Dr. Ralf Härtig veranstaltete das Competence Center B.I.M. mit über 200 Teilnehmern erfolgreich seinen achten Transfertag. Im Fokus des diesjährigen Transfertages der Hochschule Aalen stand das Thema „Digitalisierung und Industrie 4.0 – Innovative Geschäftsmodelle wagen“. Neben namhaften Wissenschaftlern der Hochschulen Aalen, Karlsruhe und München sowie der Universitäten TU Berlin und St. Gallen kamen hochkarätige Experten aus Wissenschaft und Praxis zu Wort. Renommierte Vertreter bekannter Unternehmen wie E&Y, KPMG, Oracle Deutschland, RapidMiner, T-Systems und TNS Infratest referierten über Anwendungsszenarien sowie aktuelle Chancen und Herausforderungen von Digitalisierung und Industrie 4.0 in der Praxis.

Der Transfertag dient seit 2006 dem Wissenstransfer von der Hochschule in die regionale Wirtschaft und der Förderung des Austausches von Know-how zwischen den Unternehmen. Eine themenspezifische Ausstellung und Messestände boten den Gästen zudem die Möglichkeit, direkt mit potenziellen Partnern und Dienstleistern in Kontakt zu treten. Diesjährige Hauptponsoren des Transfertags waren die Kreissparkasse Ostalb, die IHK Ostwürttemberg sowie die A+B Solutions GmbH.